

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Libreville: le maire lance l'opération de désinfection des marchés

JMM
Libreville/Gabon

C'EST par le marché de Mont-Bouët que le maire de Libreville, Eugène Mba, a lancé hier l'opération de désinfection des marchés de la capitale.

Il s'agit pour l'édile et son équipe, de répondre positivement à l'appel lancé par les plus hautes autorités du pays de tout mettre en œuvre pour protéger les populations contre cette 2e vague de propagation de l'épidémie. Et ce d'autant qu'Eugène Mba a fait de la lutte contre le Covid-19 l'une de ses priorités depuis sa prise de fonction il y a bientôt trois mois. Le premier magistrat de Libreville a, à cette occasion,

rappelé le sens de cette opération qui s'inscrit dans le cadre de la lutte contre la propagation du Covid-19 et répond aux recommandations gouvernementales. Aussi a-t-il saisi cette opportunité pour inviter les citoyens de sa ville à plus de responsabilité et de prise de conscience face aux mesures barrières telles que préconisées par les plus hautes autorités du pays. Jouant sa partition dans la lutte contre cette pandémie, le maire a indiqué que son institution, à travers l'inspection générale, mène à travers la cité des actions de sensibilisation des populations.

Notons également que la mairie de Libreville s'est dotée d'un matériel adéquat pour la fabrication des masques en vue d'aider les populations.



Eugène Mba donnant le coup d'envoi de l'opération au marché Mont-Bouët.



MENGUE MEYO CÉLINE

21 OCTOBRE 1934 - 9 MARS 2020

In mémoires

À l'occasion du premier anniversaire du rappel à Dieu de Mme MENGUE MEYO Céline, les clans Nkomesseng, Yemendzime, Tsun et alliés, ses enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants invitent tous ceux qui l'ont connue et aimée d'avoir une pensée pieuse et de s'unir d'intention de prière pour le repos de son âme.

Dans la foi tu as vécu, dans la foi tu nous as quittés. Tu as beaucoup aimé, tu as beaucoup donné. Le temps pourra s'enfuir mais n'effacera jamais de nos cœurs ce que tu as été pour nous.

Romains 14 : 8

Car si nous vivons, nous vivons pour le Seigneur ; et si nous mourons, nous mourons pour le Seigneur. Soit donc que nous vivions, soit que nous mourions, nous sommes au Seigneur.